

## **Политика конфиденциальности для Мобильного приложения Agrobank Assistant**

Настоящая Политика устанавливает особенности сбора и обработки компанией SmartChain данных физических лиц — пользователей Мобильного приложения: Agrobank Assistant. Политика включает в себя также все приложения и дополнения к ней.

Настоящий документ («Политика») является неотъемлемой частью Соглашения на использование Мобильного приложения: Agrobank Assistant без принятия условий настоящей Политики невозможно.

Настоящая Политика описывает, как и какие данные о пользователях собирает ООО SmartChain, как с ними обращается и использует в дальнейшем. Политика действует в отношении Мобильного приложения: Agrobank Assistant.

При скачивании, установке Мобильного приложения Agrobank Assistant, Вы в полном объеме принимаете условия настоящей Политики и выражаете свое добровольное определенное согласие на обработку Ваших данных способом и в целях как это описано в настоящей Политике. Если Вы не согласны с настоящей Политикой, пожалуйста, откажитесь от полнофункционального использования Мобильного приложения Agrobank Assistant.

ООО SmartChain вправе время от времени изменять и/или дополнять настоящую Политику без предварительного письменного уведомления пользователей. Вам необходимо с периодичностью раз в три календарных дня знакомиться с настоящей Политикой на предмет внесенных в нее изменений и/или дополнений. Если Вы продолжаете пользоваться Мобильным приложением Agrobank Assistant, Вы подтверждаете свое согласие с новой редакцией Политики.

Некоторые технические термины, используемые в настоящей Политике, даются без расшифровки. Если Вам не знаком какой-либо термин, пожалуйста, ознакомьтесь с его содержанием на общедоступных ресурсах в сети Интернет. Если значение термина не прояснилось, свяжитесь с ООО SmartChain, мы постараемся Вам помочь.

### **1. Цели обработки Ваших данных**

ООО SmartChain не собирает и не обрабатывает Ваши данные.

### **2. Данные о Вас, собираемые и обрабатываемые ООО SmartChain**

ООО SmartChain не собирает и не обрабатывает никакие данные о Вас.

### **3. Контакты**

При возникновении вопросов касательно настоящей Политики или обработки и использования Ваших данных в связи с использованием Мобильного приложения Agrobank Assistant, Вы можете обратиться в ООО SmartChain ([www.smartchain.uz](http://www.smartchain.uz))

### **4. Использование дополненной реальности**

При использовании приложения несовершеннолетними помните об окружающих вас предметах, будьте внимательны.

Рекомендация: Родительский надзор важен при использовании приложения несовершеннолетними лицами.

## **Privacy Policy for Agrobank Assistant Mobile App**

This Policy sets out the features of the collection and processing by SmartChain of the data of individuals - users of the Mobile application: Agrobank Assistant. The policy also includes all applications and additions to it.

This document (the "Policy") is an integral part of the Agreement on the use of the Mobile Application: Agrobank Assistant is impossible without accepting the terms of this Policy.

This Policy describes how and what data about users is collected by OOO SmartChain, how it is handled and used in the future. The policy applies to the Mobile App: Agrobank Assistant.

When downloading, installing the Agrobank Assistant Mobile Application, you fully accept the terms of this Policy and express your voluntary specific consent to the processing of your data in the manner and for the purposes as described in this Policy. If you do not agree with this Policy, please refuse to fully use the Agrobank Assistant Mobile Application.

OOO SmartChain has the right to change and / or supplement this Policy from time to time without prior written notice to users. You need to familiarize yourself with this Policy with a frequency of every three calendar days for amendments and / or additions made to it. If you continue to use the Agrobank Assistant Mobile Application, you confirm your agreement with the new version of the Policy.

Some technical terms used in this Policy are given without interpretation. If you are not familiar with any term, please read its contents on publicly available resources on the Internet. If the meaning of the term is not clarified, contact OOO SmartChain, we will try to help you.

### **1. Purpose of processing your data**

SmartChain LLC does not collect or process your data.

### **2. Data about you collected and processed by SmartChain LLC**

SmartChain LLC does not collect or process any data about you.

### **3. Contacts**

If you have questions regarding this Policy or the processing and use of your data in connection with the use of the Agrobank Assistant Mobile Application, you can contact OOO SmartChain ([www.smartchain.uz](http://www.smartchain.uz))

### **4. Using Augmented Reality**

When using the application by minors, remember the objects surrounding you, be careful.

Recommendation: Parental supervision is important when using the application by minors.